

Castagnac

Les travaux de rénovation de l'église

Commencés au début de l'année 2024, les travaux d'entretien et de restauration de certains éléments architecturaux de l'église de Saint Sébastien de Castagnac se sont achevés au cours de l'été. Les deux beaux piliers en pierre d'époque ont retrouvé leur éclat d'origine. La façade du clocher-mur, les contreforts de l'église et la croix de son sommet ont également été nettoyés mettant en valeur l'imposant et magnifique portail.

La démolition du local de rangement du corbillard a dégagé l'entrée du cimetière. Un nouveau pilier de briques rouges (identique à l'ancien) a été construit pour soutenir la belle porte en fer forgé rendant l'entrée du cimetière plus spacieuse et accueillante.



L'entrée du cimetière (le 24 juillet 2018, jour de la fête)



L'entrée actuelle avec la porte et le pilier neufs



Aspect de la façade ouest de l'église avant et après les travaux

Une très belle réalisation dirigée par Madame le Maire de Castagnac et son conseil municipal qui embellit le village pour le plus grand plaisir des paroissiens et des administrés

Ch L